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SAA／松本 克幸 副 SAA／高井 亘

会長挨拶 竹村利之会長

｢耐震診断について｣

最近地震がかなり多く発生していることが気に

なります｡ 先日も熊本が大震災を受けたと思うや

いなや､ イタリヤでも発生し映像を見る限り大惨

事になっている様子がわかります｡ 地震大国であ

る日本では､ 平成23年に発生した東日本大震災の

様な大地震がいつどこで発生してもおかしくあり

ません｡

平成７年に起きた阪神・淡路大震災では､ 昭和

56年以前の古い耐震基準で建てられた建物の多く

が倒壊し多くの犠牲者が出ました｡ 地震による被

害を少なくするために､ まずは耐震診断を受け､

耐震が不足する場合は早めに耐震補強工事を行っ

て下さい｡ 今日は木造住宅に限られてしまいます

が､ 自分の家が大丈夫かどうか考えてください｡

例えば

①建てたのはいつ頃ですか？

昭和56年５月以前か､ ６月以降か？

②いままでに大きな災害に見舞われたことがあり

ますか？

③増築しましたか?

④補修や改修をしましたか?

⑤建物の平面はどのような形ですか？

⑥大きな吹抜けがありますか？

⑦１階と２階の壁面が一致してますか？

⑧壁の配置はバランスがとれていますか？

⑨屋根葺材と壁の多さは？

⑩どのような基礎ですか？

というようなことをチェックしてみて下さい｡

その診断後に専門家に診てもらいましょう｡

結論：あなたの家を守るのは､ あなた自身です｡

幹事報告 粕尾正康幹事

・来週16日は､ 創立30周年記念式典・祝宴開催の

運びとなりました｡ 15：30時間厳守で犀北館に

ご参集下さい｡

・10日あずみ野ロータリークラブがスポンサーク

ラブになっている南安曇野農業高等学校インター

アクトクラブ創立30周年 記念行事開催｡

清水満地区インターアクト委員出席予定｡

・11日第２回ロータリーリーダーシッププラン研

修会 南クラブ奉仕委員長出席予定｡

・14日長野市内６RC 幹事会開催｡

・17日長野東ロータリークラブ創立50周年式典に

会長・幹事・綿貫隆夫 PG 出席｡

・23日クラブ協議会開催 11：45～扇の間

・北信第１グループ IM､ 会員セミナー案内がき

ました｡ 11月６日 (土) 会場 戸倉上山田温泉

笹屋ホテル 13：00～ 詳細は後程案内します｡
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ゲ ス ト 卓 話 林 映 寿 さ ん
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出席・ニコＢＯＸ報告 高井新太郎例会運営委員

９/９ (会員54名) 出席34名前々回修正出席率93.87％

ゲスト 加藤二佐雄さん (長野県民新聞社)

・大橋東二郎さん☆昨日健康づくり事業団から功

労表彰を受けました｡ 本人は何の功績がわかり

ませんでしたが､ どうも年功序列のようです｡

・小林健治さん☆加藤二佐雄さん､ ようこそ｡

・南 信行さん☆いつもエネルギッシュな加藤二

佐雄さん｡ 本日はよろしくお願いします｡

・合 計 9,500円 ・累 計 180,125円

30周年記念旅行について 布施記念事業部会長

10月23日 (日) ～24日 (月) の創立30周年記念

旅行ですが本日までが締切です｡ 定員40名ですが

まだ空きがあります｡ お早目にお申込みください｡

講師紹介 西沢 徹プログラム委員長

長野県民新聞社は昭和49年

｢長野新聞｣ として創刊され現

在の長野県民新聞に改称しまし

た｡ 県内唯一の教育専門誌とし

て40数年に渡り発刊されていま

す｡ また加藤さんは､ 安茂里小

学校の PTA 会長を務められ､ それから長野市 P

TA 連合会長､ 長野県 PTA 連合会長､ そして日

本 PTA 連合の副会長を歴任されました｡ その折

には内閣府の食育推進員をされるなど凄い肩書き

をお持ちです｡ 現在では全国学校給食改善協会の

理事､ 長野祇園祭屋台運行実行委員会の役職を務

められています｡

ゲ ス ト 卓 話 加 藤 二 佐 雄 さん

｢長野県の教育の現状｣

長野県民新聞は教育の専門

紙でございまして幼稚園児か

ら高校生向けの専門誌なども

扱っています｡ 私は加藤市長

と若干同じ血が流れていまし

て､ ｢明るく楽しく前向きに｣

略して ｢ATM｣ をモットー

としております｡

長野県の教育の現状は小学校ぐらいまでは全国

平均なのですが､ 中学に入ると全国的な水準から

だいぶ下がっています｡ なんで長野県の学力が中

学から下がるか？上位層がいない､ (突出して頭

の良い子がいない) 中学で伸び悩むというのが実

態です｡ 体力はどうかというとこれも低く､ 中学

生女子に至っては全国レベルで下から数えた方が

早いというデータがあります｡ 一週間全く運動を

しない子供たちが多く､ 不登校や病気などにより

30日以上休んでしまう長期欠席者も全国４番目で

す｡ 平日の家庭学習時間も学年別で２時間ぐらい

は平均ですが､ それを超えるとガクンと少なくな

ります｡ 学校での授業は今までは読み書きなど書

き取りやドリルと言った宿題や板書を書き写すと

いう暗記方でしたが､ 東大の入試も筆記試験だけ

で無くグループディスカッションを課題にしたり

と変わってきています｡ 今後､ 教育のあり方も替

えていく必要がありそうです｡

青木 宏 クラブ会報副委員長

例 会 案 内

９月30日 原 拓男ガバナー公式訪問例会

10月16日� 地区大会 於：軽井沢

10月23日�～24日� 創立30周年記念旅行

10月30日� 秋の親睦ゴルフと松茸鍋懇親会

10月７日 会員卓話 村田弘志さん

10月21日 ゲスト卓話

ヨンジャンサントス米山奨学生

10月29日� 森林 (もり) 例会

11月６日� 北信第１グループ I・M

会員セミナー 於：戸倉上山田温泉


